
FICI: “VOGLIAMO RIPETERCI. E FARE ANCORA MEGLIO”
LA SOCIETA’ Primo protagonista della stagione sportiva Roberto Fici, Amministratore Delegato della Caronnese

Prima Squadra nel segno della continuità. Settore Giovanile con grandi ambizioni

Parte l’attività del vivaio rossoblu alla ricerca di tanti gol

E’ il condottiero della prima squadra, è il 
capitano dei rossoblu, di quella formazione 
che è riuscita nell’impresa di disputare i playoff 
nella scorsa annata sportiva, è colui che nel 
giro di un anno, insieme a Mister Zaffaroni e 
allo staff tecnico è riuscito, grazie al coinvolgi-
mento e alla complicità dei suoi compagni, a 
costruire un gruppo unito e forte, capace di 
raggiungere risultati importanti e facendo 
diventare la Caronnese la sorpresa in positivo 
della scorsa stagione 2013-2014. Stiamo 
parlando di Federico Corno, ospite in esclusi-
va ai microfoni di Caronnese Calcio News. 
Federico, da molti anni in forza alla Caronnese, è senza 
dubbio uno dei capitani più giovani dell’intera Serie D. 
Classe 1989, Corno ha alle spalle importanti esperienze 
nella Concorezzese, nella Tritium e quindi nel Saronno 
ma è stato a Caronno che ha sviluppato la propria 
carriera. Proprio lui è stato il prescelto capitano voluto dal 
Presidente Reina e dall’intero Consiglio della Caronnese 
lo scorso anno quando con l’arrivo di Marco Zaffaroni alla 
guida della squadra e dell’intero inedito staff tecnico a 
supporto è iniziato un  progetto pluriennale con l’obiettivo 
di inanellare importanti risultati (che sono arrivati già al 
primo anno di attività) e con lo scopo nel medio termine di 
individuare e far crescere i giovani talenti provenienti 
anche dal mondo professionistico, un progetto in cui 
l’interscambio di giocatori con la Juniores Nazionale è 
stato parte integrante dell’intero percorso.

Federico, quale può essere il bilancio di questo 
progetto così articolato?
“Abbiamo iniziato questo percorso con grande positività 
ed ottimismo e con gran voglia di fare. Abbiamo costruito 
tutti insieme un gruppo di giocatori interessante: accanto 
ad un ristretto gruppo di giocatori d’esperienza che ha 
formato lo scheletro della squadra si è sviluppato un 
serbatoio di giovani promettenti. E’ stato un grande lavoro 
di amalgama svolto e voluto da tutti quanti durato tutta la 

scorsa stagione e che ancora ora stiamo 
implementando passo dopo passo, giorno dopo 
giorno. I risultati della scorsa stagione sono 
stati buoni e questo ci gratifica e ci aiuta a 
proiettare un futuro roseo. Siamo sulla buona 
strada”.

Quali sono i valori aggiunti che hanno 
portato al successo di questo percorso?
“Prima di tutto la Società che ha lasciato ampia 
libertà nella gestione del gruppo (e non è 
sempre così facile!). Aggiungo inoltre che è 
stato determinante avere il supporto e la guida 

della Direzione Sportiva e di tutto lo staff tecnico, in primis 
Mister Zaffaroni che ci ha sempre difeso e che è stata una 
vera e propria guida sportiva e spirituale, e poi il vicealle-
natore,  il preparatore atletico e ancora i dirigenti,  il 
settore medico, la segreteria e i magazzinieri.  Tutti con il 
proprio lavoro ci hanno messo nelle migliori condizioni per 
lavorare. Abbiamo tutti insieme seguito obiettivi condivisi 
e precisi portandoci a casa delle belle soddisfazioni. E 
anche quest’anno la strada sembra quella giusta”.

Effettivamente la nuova stagione sportiva è partita nel 
migliore dei modi….
“Sì è vero, le prime partite sono state positive ma come si 
sa la stagione è lunga e risulta difficile prevedere cosa 
succederà. Certo è che, al di là dei risultati, rimaniamo 
nelle migliori condizioni per lavorare, non ci manca proprio 
nulla, dalle strutture ai materiali tecnici. Una nota positiva 
quest’anno mi sento di dire possa essere la conferma di 
buona parte della rosa dello scorso anno: è stato un buon 
segnale da parte della Società, che è riuscita a trattenere 
i talenti più richiesti del mercato. Per non parlare 
dell’intero staff tecnico confermato in toto che nel segno 
della continuità ha permesso sin da subito di dimostrare il 
suo apporto determinante”.

Quest’anno la novità è stata la ridefinizione della 

Direzione Tecnica del Settore Prima Squadra. Cosa ne 
pensi a riguardo?
“Sono molto contento. La Società guarda avanti anche su 
questo fronte con un occhio sulle organizzazioni 
professionistiche. Strutturare una vera e propria Direzione 
tecnica con un Direttore Tecnico e un Direttore Sportivo 
con ruoli ben distinti e specifici è veramente lodevole.  
Sono sicuro che questa novità sarà uno dei reali valori 
aggiunti di questa stagione sportiva”.

Uno sguardo al campionato. Quali le reali forze in 
campo?
“Il girone è similare a quello dello scorso anno. Le forze in 
campo sono ancora da analizzare: ad oggi le sorprese 
arrivano dalle nuove entrate. Sarà un campionato 
faticoso, lungo e sono convinto che la classifica attuale 
non rispecchi esattamente le reali forze in campo. Ci sono 
squadre che usciranno nel lungo termine. Ne sono sicuro. 
E noi dovremo essere pronti a reagire a qualsiasi evenien-
za.”

La tua esperienza alla Caronnese però non finisce 
qui: sei anche allenatore di una delle squadre del 
Settore Giovanile....
“Sì, anche in questo caso la Caronnese guarda avanti e 
già dallo scorso anno si è data l’obiettivo di legare e 
coinvolgere sempre più i giovani alla Prima Squadra e, a 
riconferma di ciò, c’è stata la scelta di mettere alla guida 
di due squadre del vivaio alcuni ragazzi della prima 
squadra: io per il secondo anno sono allenatore dei 
Pulcini 2005 con il nuovo ingresso del nostro portiere 
Federico del Frate nel ruolo di viceallenatore mentre 
Simone Moretti è alla guida degli Esordienti 2002, gruppo 
di cui farà parte anche Stefano Baldan nel ruolo di vice 
allenatore. Sono molto orgoglioso, è un’esperienza 
fantastica!!”

Fabrizio Volontè

SPECIALE PRIMA SQUADRA: FEDERICO CORNO, IL NOSTRO CAPITANO !!!
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“Squadra che funziona non si cambia”. E’ da questa certezza che la 
Caronnese Calcio è ripartita per la nuova stagione. Parola 
dell’amministratore delegato Roberto Fici, che in questa intervista 
racconta con quale spirito e quali obiettivi la società rossoblù ha 
iniziato la sua nuova avventura, con poche novità e tanti punti fermi. 

Con quale spirito e quali progetti è iniziata la stagione?
“E’ iniziata con lo spirito giusto, quello di vincere, di essere molto 
compatti e uniti. L’obiettivo è di ripetersi con i risultati dell’anno 
scorso e se possibile, anzi, di migliorarsi. Sappiamo che è difficile, 
anche perché il girone  è ancora più complicato dell’anno scorso. 
Speriamo almeno, comunque, di ripeterci. Poi se faremo di più, sarà 
ancora meglio”

Pochi i cambi rispetto allo scorso anno…
“Si, perché l’obiettivo è stato quello di continuare con il gruppo della scorsa 
stagione. Siamo stati costretti a cambiare solo alcune pedine, perché dovevamo 
inserire i giovani. In ogni caso possiamo dire che, per ora, i risultati ci stanno 
dando ragione, la fiducia è stata ripagata”. 

Infatti siete già nelle  posizioni alte della classifica…
“La classifica nelle prime giornate non conta molto. L’anno scorso siamo stati in 
testa per molto tempo e poi siamo entrati nei play off a fatica. Non guardiamo la 
classifica, per ora. Quando saremo vicini all’obiettivo, cercheremo di fare il 
possibile per consolidare il risultato”
E il settore giovanile?

“Ha fatto bene l’anno scorso e crediamo che farà bene anche 
quest’anno. Le premesse sono buone, sono partiti tutti alla grande 
e ora bisogna vedere se ci riusciremo a ripetere. La gestione è 
rimasta molto simile all’anno scorso, abbiamo cercato di migliorare 
le strutture e ora ci aspettiamo buoni risultati. Il nostro obiettivo è 
sempre di far crescere i giovani, perché ci hanno regalato grandi 
soddisfazioni”

Anche a livello societario ci sono stati pochi cambiamenti…
“A parte l’inserimento del direttore tecnico Renato Aresi non ce ne 
sono stati. Il suo ingresso nel gruppo è stato importante per avere 
un maggiore contributo a livello tecnico, nel miglioramento soprat-
tutto dei giovani.  Per il resto è rimasto tutto come l’anno scorso. La 
struttura che funziona non si cambia e speriamo che si possa 

continuare ancora così”

E qual è la situazione delle strutture?
“Sappiamo di avere delle carenze su alcuni impianti, ma continuiamo a portare 
avanti la collaborazione con Cesate che ci permette di offrire al settore 
dell’agonistica le strutture idonee per svolgere il loro lavoro. Invece per l’attività 
di base a Caronno abbiamo fatto piccoli interventi per far si che tutti i ragazzi in 
erba possano avere a disposizione le strutture adatte per crescere”.

Ilenia Moracci

IN TEMPO REALE TUTTO QUELLO CHE DOVETE SAPERE SULLA CARONNESE
CARONNESE NEWS Vi racconteremo tutte le notizie utili per essere sempre aggiornati sul mondo rossoblu

Una nuova rubrica al via. Questa settimana leva, abbonamenti e merchandising ufficialeUna 
Caronnese News vuole essere la finestra sul mondo rossoblu: vogliamo informarvi su tutto ciò che ruota 
attorno alle squadre, le attività da segnalare, gli eventi pianificati, le news più importanti e quelle ufficiali dalla 
Federazione e dalla Società, gli appuntamenti imperdibili e tutto ciò che è rossoblu con notizie della Segrete-
ria Generale e del Settore Giovanile. Ad affiancarmi con grande disponibilità Lino Bonsignori da poco 
Segretario Generale che ci segnala come sia necessario lo spirito di condivisione delle informazioni. Sulla 
base di questo importante aspetto è aperto un grande dialogo tra le Società di Serie D perché si possa 
coordinare al meglio tutte le attività di organizzazione del Campionato. In quest’ottica  la Caronnese ha 
diffuso una “lettera di cortesia” con indicazioni logistiche per le squadre in trasferta per ottimizzare tempi ed 
evitare inconvenienti durante le partite fuori casa che, in questa categoria, spesso sono impegnative a livello 
organizzativo. In un’ottica di creare una bella sinergia tra i ruoli la Società si è organizzata per dare gli input 
sia all’interno che all’esterno in modo che tutti sappiano cosa fare. Il nostro giornale e il sito sono dei mezzi 
di comunicazione importanti in quest’ottica. Altro contatto importante che ci aprirà le porte sull’universo 
Settore Giovanile è il capitano di lungo corso Vincenzo Mangone, Segretario del Settore Giovanile che mi 
racconta di un grande fermento in questo mese di inizio campionato. C’è da registrare un vero e proprio 
boom di iscrizioni soprattutto per le leve più giovani che ha portato alla chiusura della leva per gli anni dal 
2006 al 2009 per esaurimento dei posti disponibili. Si stanno ultimando le attività di distribuzione dei kit di 
abbigliamento e del materiale tecnico, per arrivare pronti all’inizio dell’ultimo campionato, quello per i più 

piccoli previsto per il 29 Settembre. Alcune formazioni (allievi e giovanissimi) hanno già ripreso il 14 
Settembre. A breve è prevista la convocazione per le foto ufficiali. Da non dimenticare che è ancora aperta 
la campagna abbonamenti ed è prevista una promozione speciale per i le famiglie dei tesserati e collaborato-
ri della Caronnese.Sono in vendita per tutti i tifosi tre tipologie di tessere che permetteranno di vedere tutti 
gli incontri in casa della Caronnese in Serie D:
TRIBUNA ROSSA CENTRALE COPERTA: 150€
TRIBUNA BLU COPERTA: 85€
TRIBUNA BLU COPERTA (OVER 65 e RIDOTTI): 50€
Un'occasione imperdibile: tutte le 19 partite interne con uno sconto fino al 50%!
E per tutte le famiglie dei suoi tesserati e collaboratori l’abbonamento a tutte le 19 partite di Serie D
in tribuna blu costerà come il ridotto: solo 50 euro (praticamente una partita vi costerà poco più di 2.5 euro e 
potrete risparmiare fino al 73% del normale prezzo d’entrata al campo. Avete ancora tempo: gli abbonamenti 
sono in vendita presso la Segreteria dello Stadio Comunale di Corso della Vittoria di Caronno Pertusella.  
Un’ultima news: da non perdere assolutamente i gadget firmati Caronnese come il nuovo cuscinetto per veri 
tifosi o il gagliardetto ufficiale in vendita in Segreteria e durante le partite in casa della Prima Squadra a soli 
10 euro! Buon Campionato a tutti!

 Paola Emiliani

Federico Corno
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Roberto Fici 
(Amministratore Delegato)

DA NON PERDERE!!!
Su www.caronnese.it già dalla domenica sera 

in esclusiva lo Speciale Serie D 
con cronache, numeri, approfondimenti e 

video della par tita e un 
focus speciale su tutto i l  Settore Giovanile 

con tutti i  r isultati del weekend 
e le cronache degli incontri.  

Su Facebook (Sc Caronnese Calcio) e 
Twitter (@sccaronnese) 

i l  real time della par tita della prima squadra. 

La domenica su Radio News FM 93.9 
i collegamenti dai campi


